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中原特钢 2012 年度业绩说明会

主持人

中原特钢2012年度业绩说明会于2013年04月25日(周四)15:00-17:00在互动平

台举办，届时公司将就公司治理、发展战略、经营状况、融资计划、股权激励、

可持续发展等投资者所关心的问题与投资者在线交流，欢迎广大投资者踊跃参

与!

★提示：投资者可以通过以下三种方式参与：

1、直接使用系统分配的浏览用户身份提问，不需要填写昵称；

2、通过简单注册，以您注册的用户名登录本系统并提问，系统自动记录昵称，

便于您在个人专区关注相关提问和回复；

3、活动举办期间不方便上网的投资者，可以提前在网上发布信息，或拨打热线

电话（0755-83276615）由我们代为提问，活动开始后公司高管将进行集中回答。

网上提问的问题最大长度为200字。

★提示：活动主办方欢迎投资者的广泛意见，但为了共同营造和谐的交流气氛，

需提醒投资者的是，投资者提出的问题不得含有与本次活动无关的、中伤他人的、

辱骂性的、攻击性的、缺乏事实依据的和违反当前法律的言语信息。主办方将对

含有上述信息的问题进行删除，网络系统记录有可能作为用户违反法律的证据。

主持人 各位嘉宾、各位投资者，中原特钢2012年度业绩说明会现在正式开始，欢

迎广大投资者踊跃提问！

wuxianglin 请问李宗杰:公司今年的财务费用会有多少？

总会计师 :李

宗杰
公司2012年财务费用464.84万元，近两年无重大变化。谢谢!

别问我是谁 请问王志林:请问老总， 2012年存货是多少，存货增加的内容是哪些？

总经理 :王志

林

2012年末，公司存货总额为39,021.91万元，较期初下降11.25%，主要构成为

产成品和在产品。谢谢！

浏览用户1420 请问:请问你公司有多少员工，收入水平如何？

总经理 :王志

林
公司目前有3900多名员工，收入水平在当地居中上水平。去年人均3.74万

529338017@qq

.com
请问王志林:公司截止至今的产品有多少个种类？

总经理 :王志

林

公司目前有工业专用装备和大型特殊钢精锻件两大系列产品，主要包括石油钻

具、限动芯棒、铸管模、风机主轴、模具扁钢、定制精锻件和机械加工件等产品。

谢谢!

sam.hillton 请问蒋根豹:公司截止目前的股东总人数是多少？
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董秘:蒋根豹
公司截止目前的股东总人数是：26,993人。谢谢！

浏览用户1077

请问蒋根豹:1、公司未来是否有股权激励的计划？

2、公司未来有无行业并购的计划？

3、公司的内控制度如何？

董秘:蒋根豹

谢谢您的提问。

1、公司会根据经营需要，在条件成熟的前提下，考虑开展股权激励计划。

2、公司正积极探索兼并重组工作，寻求合资合作单位，尽快使公司做优做强。

3、公司根据有关法律、法规的规定，并结合公司的实际情况、自身特点和管理

需要，制定了一整套贯穿于公司生产经营各层面、各环节的17大类234项的内部

控制制度体系，主要包括生产经营控制、财务管理控制、投资管理控制和信息披

露控制等方面，并不断地及时补充、修改和完善，并严格执行，执行效果逐步显

现。

好铁
请问:公司的前5大客户是哪些？

总经理 :王志

林

公司的前5大客户是：宁波宁兴特钢集团有限公司、外贸--API 公司、外贸-

斯坦科、宝钢集团常州轧辊制造公司、中国石油化工股份有限公司中原油田分公

司。谢谢！

protxt 请问:公司高级管理人员的考评及激励情况怎样，有没有股权激励制度？

总经理 :王志

林

公司高级管理人员的年薪由基薪、绩效年薪两部分构成。基薪是根据公司经营

规模和公司所在地的工资水平等因素综合确定，绩效年薪根据公司年度经营业绩

实现情况等因素确定。同时，公司会根据经营需要，在条件成熟的前提下，考虑

开展股权激励计划。谢谢！

15800664679@

126.com

请问王志林:请问公司目前的研发机构有哪些？公司未来产品的研发与创新将

如何进行？

总经理 :王志

林

公司从去年开始，专门成立了研发中心，由40余人组成，并在机制上实行项目

工资制，极大地调动了员工的积极性。谢谢！

skycamle 请问王志林:请问公司的分配预案达到承诺的分红比例吗？

董秘:蒋根豹
2010和2011年度，公司现金分红的比例为当年净利润的30%左右，2012年度利

润分配预案为19.53%，尚需提交股东大会审议通过。谢谢！

clarkgjw@soh

u.com
请问:公司的前5名供应商是什么，与公司存不存在关联关系？

总经理 :王志

林
具体内容请见公司2013年4月16日公告的《2012年年度报告》。

x1314f@yeah.

net
请问:能简单的介绍下新项目的情况吗？
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总经理 :王志

林

公司有完善的对外投资管理制度并始终严格执行，高洁净重型机械装备关重件

建设技术改造项目，已于去年十二月开工建设。

另外，新增 RF70型1800吨精锻机生产线技术改造项目和综合技术改造一期工程

的主体工程已基本完工，具体进展情况请详见《2012年年度报告》中的相关内容。

谢谢。

hqllhq168511

68
请问:公司2012年末的商誉与2011年一样吗？有没有做新的测算？

总会计师 :李

宗杰
目前，公司无入账的商誉。谢谢！

635628818@qq

.com
请问:2012年公司有其他非流动负债吗？

总会计师 :李

宗杰

2012年末公司的其他非流动负债为8580.66万元，均为政府补助形成的递

延收益。

bobohu 请问:公司在税收方面有没有相关的优惠政策？具体税率是多少？

总会计师 :李

宗杰

公司目前属高新技术企业，2011年至2013年企业所得税按15%的优惠税率上缴。

谢谢！

zyf16698@sin

a.com

请问王志林:请问公司拟进入的什么新的细分领域吗？这一领域与公司现有业

务的相关性？

总经理 :王志

林

高洁净特殊钢研制，替代进口。这一领域与公司现有业务密切相关，是升级换

代。谢谢！

zhunyougufen
请问:2013年公司是否考虑对高管实行股权激励，如果有的话大概什么时候实

行？

总经理 :王志

林

公司会根据经营需要，在条件成熟的前提下，考虑开展股权激励计划。谢

谢！

hylxh
请问:公司截至目前为止都有哪些子公司和参股公司？

总会计师 :李

宗杰

公司目前有一家全资子公司河南兴华机械制造有限公司和两家参股公司（北京

石晶光电科技股份有限公司和兵器装备集团财务有限责任公司）。谢谢！

lihong 请问蒋根豹:请问开完股东会后，如果送股通过几日内会送股？

董秘:蒋根豹 只进行现金分红，净利润的近20%，每十股0.30元。

8020
请问:请问2013年全年预计销售目标是多少亿元？实现净利润的目标是多少亿

元？

总会计师 :李 公司预算2013年营业收入19亿，利润总额5000万元。谢谢。
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宗杰

总经理 :王志

林
根据国内外形势，结合公司目前的实际情况，公司正在完善十二五规划。谢谢！

不锈钢123 请问王志林:请问老总公司今年净利润同比增长多少？而管理费用去用比

去年同期的增长了多少呢？

总经理 :王志

林

公司2012年度净利润为7150万元，同比减幅21%；管理费用1.89亿元，同比降

低6.27%.谢谢！

androslee 请问李宗杰:公司2012年毛利率与2011年相比如何，主要是什么原因？

总会计师 :李

宗杰

2012年度，由于竞争加剧，公司主要产品销售价格下滑较大，导致主营业务成

本增幅高于主营业务收入的增幅。2012年度主营业务毛利率为9.25%，同比下降

5.47%。谢谢！

zhou.yueg@16

3.com 请问:要实现公司的发展目标，请问信心来自哪里。

总经理 :王志

林

公司目前正积极调整产品结构，开发新产品、新业务，并大力实施降本增效措

施，从工艺优化、生产控制等环节降低生产成本，尽力消除不利影响，努力实现

公司的发展目标。谢谢！

cffx2011 请问王志林:公司目前主要的研发方面是什么？

总经理 :王志

林

以钢为本，以锻为主，一体化延伸。在高洁净特殊钢，替代进口方面加强研发。

谢谢！

周树
请问:公司预计2013年业绩较去年同期是上升还是下降？若上升，则增幅是多

少？

总会计师 :李

宗杰

公司2013年度预算营业收入为19亿元，利润总额为5000万元，相比2012年有所

降低。谢谢！

lxh2102 请问:一季业绩咋样？有没有机构来调查？

总会计师 :李

宗杰
公司一季度净利润为亏损2176万元，无机构调研。谢谢！

hbcanyin@qq.

com
请问:公司2012年有哪些建设项目？对2013年的业绩是否有较大影响？

总经理 :王志

林

新增 RF70型1800吨精锻机生产线技术改造项目和综合技术改造一期工程的主

体工程已基本完工，具体进展情况请详见《2012年年度报告》中的相关内容。目

前正在实施的项目主要是公司的募投项目及高洁净重型机械装备关重件建设技

术改造项目。这些项目将增强公司的核心竞争能力。谢谢。

XDCHDH 请问王志林:公司去年主打产品的销量是多少？
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总经理 :王志

林

2012年，公司的商品销售量107,614.72吨,较去年同期增加22.12%，主营业务

收入179,809.70万元，较上年同期增加8.9%；公司主营业务收入主要来源于石油

钻具、限动芯棒、定制精锻件、机械加工件等四类产品。谢谢！

zjzxlzhl
请问:公司2012年管理费用较上年同期相比如何，原因是什么？2013年会下降

吗？

总会计师 :李

宗杰

公司2012年度管理费用同比降低的6.27%，主要为修理费支出减少。2013年管

理费用预算同比基本持平。谢谢！

塔牌股民 请问:您认为目前公司面临的最大问题是什么、

总经理 :王志

林

一是受国家宏观经济形势影响，主要产品市场需求不振，订单不足；

二是市场仍以价格竞争为主，成本上升和产能过剩压力不断加大；三是下游用户

机床、重型、发电等大型设备制造企业普遍流动资金不足，货款回收难度加大。

谢谢！

20110101 请问:公司有没有股权激励计划？

总经理 :王志

林

公司会根据经营需要，在条件成熟的前提下，考虑开展股权激励计划。谢

谢！

股民小何
请问王志林:公司去年有没有新产品，请问新产品的推出是什么原因？2013将

会实现多少的销售收入？

总经理 :王志

林

公司从去年开始，专门成立了研发中心，由40余人组成，并在机制上实行项目

工资制，极大地调动了员工的积极性。公司将在高洁净特殊钢上加大研发力度，

多在替代进口上作文章。谢谢！

77887788
请问:公司2012年度报告的经营业绩较上年增长率能达多少呢？预计2013年度

增长率会不会好于2012年？

总经理 :王志

林

公司2012年度净利润为7150万元，同比减少了21%，综合考虑宏观形势和行业

竞争因素，公司2013年预算营业收入为19亿元，利润总额为5000万元。谢谢！

qiuliangyue
请问:公司去年财务费用和管理费用怎样？同财务费用相比呢？今年有没有折

旧？请问管理费用今年会能稳定吗？

总会计师 :李

宗杰

2012年公司财务费用464.84万元，同比基本持平；管理费用1.89亿元，同比降

幅6.27%；2013年折旧费用会有所增加，管理费用预算同比基本持平，无重大变

化。谢谢！

jclzsk@126.c

om
请问:未来几年， 公司如何定位， 哪些市场更适合公司产品的长远发展？

总经理 :王志

林

公司坚持走“专精特强”的路子，以钢为本，以锻为主，轧铸结合，突出差异，

一体化延伸。为我国自主发展大型船舶，能源，冶金等制造业提供关键重要零部

件。谢谢。
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119163274@qq

.com
请问:公司2012年末资本公积金有多少？是否有分红或转送股计划？

总经理 :王志

林

公司2012年末资本公积金：811,032,310.13元。

2013年4月14日公司召开第二届董事会第二十九次会议审议通过的2012年度利润

分配预案为：以公司2012年末的总股本465,510,000 股为基准，向全体股东每10

股派发现金股利0.30元（含税），共计派发13,965,300.00元，剩余未分配利润暂

不分配，结转下一年度。本次利润分配后公司总股本不变。

谢谢！

dx_tyj 请问:请问净利润的增长率和销售收入增长同步吗？

总会计师 :李

宗杰

2012年度，由于市场竞争加剧和成本上升影响，公司营业收入略有增长，净利

润有所减少。谢谢！

1973841761@q

q.com
请问王志林:公司募投项目，预期如何？是否谨慎？

总经理 :王志

林

公司募投项目新增 RF70型1800吨精锻机生产线技术改造项目已完成，综合技

术改造一期工程的主体工程已基本完工，综合节能改造项目将在明年完成。随着

形势的变化，公司对部分项目的建设内容做了调整。详见有关公告资料，公司始

终抱着对股东负责的态度，项目是谨慎的。

poll2003 请问:公司目前面临的最大问题是什么？

总经理 :王志

林

一是受国家宏观经济形势影响，主要产品市场需求不振，订单不足；二是

市场仍以价格竞争为主，成本上升和产能过剩压力不断加大；三是下游用户机床、

重型、发电等大型设备制造企业普遍流动资金不足，货款回收难度加大。谢谢！

wyy0075
请问:公司2012年度报告的经营业绩较上年增长率有多少？预计2013年度增长

率会不会好于2012年？

总经理 :王志

林

公司2012年度净利润为7150万元，同比减少了21%，综合考虑宏观形势和行业

竞争因素，公司2013年预算营业收入为19亿元，利润总额为5000万元。谢谢！

dayong1970
请问:公司核心产品2013年公司的销售目标是多少？会不会提价？

总经理 :王志

林
2013年公司的销售目标是19亿元，提价与否主要与市场结合。谢谢！

浏览用户5898
请问王志林:您好 请问公司的发展规划是什么？能否详细谈谈。如果今年有合

适的投资环境和地域，贵公司今年是否有在外地投资建设项目的可能？

总经理 :王志

林

公司坚持走“专精特强”的路子，以钢为本，以锻为主，轧铸结合，突出差异，

一体化延伸。为我国自主发展大型船舶，能源，冶金等制造业提供关键重要零部

件。公司近年暂不考虑外地投资项目，主要集中精力，让现有项目和募投项目发

挥作用。谢谢
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hyt197001
请问:公司的发展战略是什么， 是否公司未来发展的主打方向？ 以前没怎么

听到这方面的动向， 能否详细讲解一下主要是面对哪些品种和市场？ 谢谢！

总经理 :王志

林

公司坚持走“专精特强”的路子，以钢为本，以锻为主，轧铸结合，突出差异，

一体化延伸。为我国自主发展大型船舶，能源，冶金等制造业提供关键重要零部

件。新产品开发主要围绕替代进口。谢谢。

ailaopo1980
请问:公司2012年随着建设项目的完工投入使用，折旧费的增加，对2013年的

业绩是否有较大影响？

总会计师 :李

宗杰

随着公司建设项目的陆续完工投入，不同程度增加了公司的折旧费用，会对公

司的经营利润形成一定压力。公司目前正积极调整产品结构，开发新产品、新业

务，并大力实施降本增效措施，从工艺优化、生产控制等环节降低生产成本，尽

力消除不利影响。谢谢。

430522770718

001

请问:新投资的项目今年能否为公司贡献利润？如有利润贡献，公司预计能实

现多少利润？

总经理 :王志

林

新投资的项目主要看外部形势，当然也要靠自身努力，生产能力己具备，公司

将不会错过机遇，只要外部形势好转，新投资项目利润贡献将充分显现。

17444415@qq.

com

请问:请问：公司已经投产的募投项目及超募项目，2013年是否可以完全投产

并且贡献效益？这部分的折旧和费用对利润影响大吗？谢谢

总经理 :王志

林

公司无超募项目，目前募投项目新增 RF70型1800吨精锻机项目现已投入运行，

主要产品为大型特殊钢精锻件和大型机械加工件；综合技术改造一期工程的主体

工程已基本完工。目前由于订单不足，项目产能尚未完全发挥。完工项目不同程

度增加了公司的折旧费用，带来固定成本的增加，对公司的经营利润形成一定压

力。公司目前正积极调整产品结构，开发新产品、新业务，并大力实施降本增效

措施，从工艺优化、生产控制等环节降低生产成本，尽力消除不利影响。谢谢。

116030666 请问:请问公司明年净利润能做到多少？

总会计师 :李

宗杰
公司2013年预算营业收入为19亿元，利润总额为5000万元。谢谢！ [更新后]

总会计师 :李

宗杰
公司2013年预算营业收入为19亿元，利润总额为5000万元。谢谢！ [已取消]

dadi01 请问:请问：2013年主营收入目标是多少？净利润目标是多少？谢谢！

总会计师 :李

宗杰

综合考虑宏观形势和行业竞争因素，公司2013年预算营业收入为19亿元，利润

总额为5000万元。谢谢！

liheguo 请问:请问今年预计主要产品的销售目标是多少？净利润是多少？

总经理 :王志

林

综合考虑宏观形势和行业竞争因素，公司2013年预算营业收入为19亿元，利润

总额为5000万元。谢谢！
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2567287242@q

q.com
请问:截至目前公司的同比销售额有增长吗？

总会计师 :李

宗杰

公司2013年一季度营业收入同比减少39%,主要原因为主要产品订单不足，预计

未来会有所回升，公司2013年预算营业收入为19亿元，利润总额为5000万元。谢

谢！

wxhzwm06@126

.com
请问:公司新项目何时能对公司贡献利润？预计每年可实现净利润多少？

总经理 :王志

林

新投资的项目主要看外部形势，当然也要靠自身努力，生产能力己具备，公司

将不会错过机遇，只要外部形势好转，新投资项目利润贡献将充分显现。

milkteacoffe

e@126.com
请问:请问主打产品2013年公司销售目标多少？毛利率波动大吗

总会计师 :李

宗杰

因行业竞争的加剧，2013年度公司预计产品价格会在2012年的价格水平上小幅

下降或基本维持。2013年预计主要产品石油钻具、铸管模、限动芯棒均会有所增

长；毛利率预计同比会有所上升。谢谢！

fe40113781@1

26.com
请问:在做项目之前是否对项目进行严谨的可行性研究？

总经理 :王志

林

用高洁净重型机械装备关重件建设技术改造项目来说明

开展该项目公司主要是出于以下考虑：随着公司近年来产品结构的调整和对产品

品质要求的不断提高，现有冶炼、锻造、热处理等系统工艺装备已无法完全满足

上述产品工艺技术要求或产能需求。为保持公司精锻优势和提高市场竞争力，提

高公司生产高洁净重型机械关重件的质量品质和制造能力，公司提出本投资方

案；以通过该项目建设，提高产品材料品质，配套公司现有募投项目的实施和现

有锻造生产。对于投资项目是非常严谨的。

qcx991@vip.q

q.com
请问:请问截至到目前公司的营销有没有什么新进展，有看点吗？

总经理 :王志

林

公司调整了领导班子，提出了新的发展思路，事业部以利润为中心，炼钢，锻

造，热处理等工序以降本为主，加强考核，加强激励。这将会对实现全年目标起

至保障作用。

qixia@163.co

m

请问:机构给公司2013年的增长率是多少？请问能达到吗，不知道您有没有信

心？

总会计师 :李

宗杰

机构预测公司2013年度每股收益为0.125元，公司预算利润总额为5000万元，

这是出于谨慎的态度，公司争取通过努力，取得更好的业绩。谢谢！

luckyjssh@16

3.com
请问:就交流会的机会，请给大家交个底，2013年新产品究竟如何。
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总经理 :王志

林

公司从去年开始专门成立了研发部门，主要开发替代进口产品，今年主要是高

档工模具钢和一些特殊用途的钢。

投资人要了解 请问:请问今年的营销额，公司给的任务是多少？去年的有没有完成？

总会计师 :李

宗杰

公司2013年预算营业收入为19亿元，去年预算营业收入为20亿元，完成18.54

亿元。谢谢！

blqqgs 请问:请问公司今年营收的增长能超过行业增速20%吗？

总经理 :王志

林
公司2013年预算营业收入为19亿元，利润总额为5000万元。谢谢！

r310sc 请问:公司最新的项目，2013年预计能给公司带来多大的效益？

总经理 :王志

林

新投资的项目主要看外部形势，当然也要靠自身努力，生产能力己具备，公司

将不会错过机遇，公司近期对部分单位实行事业部管理模式，让更好的贴近市场，

强抓定单。我们相信只要外部形势好转，新投资项目利润贡献将充分显现。

主持人

各位嘉宾、各位投资者，中原特钢2012年度业绩说明会到此结束，本次活动得

到广大投资者的热情参与，同时公司各位嘉宾对投资者的提问给予了认真的解

答，在此一并表示感谢！我们与投资者的沟通渠道是永远开放的，欢迎广大投资

者继续通过平台的“在线实时提问”与公司高管进行日常交流。

再次感谢您的热情参与！再见！
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